

# JOHANNES JAHN & ANGELA LEUTHNER

Züchter und Niederösterreichische Landesmeisterin mit Noriker „Gigant Vulkan“



Zu meinem 50. Geburtstag hat mir meine Frau meinen Traum erfüllt und mir ein Pferd geschenkt. Ich wollte Tiger züchten (Schimmel mit mandarinengroßen schwarzen Flecken), aber das ist sehr schwierig. Mein zweites Fohlen war Gigant (Gigi) aus der Vulkanlinie.

Noriker sind unglaublich verlässlich und haben einen großen Arbeitswillen. Sie sind so leistungsbereit. Auch

trittsicher. Und der Gigi ist besonders wendig und geschickt.

Mich fasziniert beim Fahren, wie unglaublich wendig er ist. Die Galoppwechsel, das ist unglaublich, wie er sich mit seinen 750 Kilo in die Kurve legt. Mir gefällt er wahnsinnig. Aber ohne Angela könnte ich gar nichts machen mit ihm. Ursprünglich wollte ich ja nur ein Pferd zum Anschauen

haben. Jetzt bin ich sehr stolz und froh, dass es so klappt wie es klappt. Die Stuten fahre ich zweimal in der Woche aus, den Gigi rühr ich nicht an, den will ich nicht verderben.

Sobald ich sitzen konnte, bin ich am Pferd gesessen. Die Liebe hat mich ins Marchfeld verschlagen, ich bin mit meinen zwei Pferden (ein Tinker und ein österreichisches Warmblut)

hierhergezogen. Johannes ist ein entfernter Verwandter meines Mannes. Er hat mir angeboten, seine Pferde zu trainieren. Gigi ist sehr gut ausbalanciert und wendig, das kommt uns beim Hindernisfahren zugute. Letztes Jahr bin ich mit Gigi Niederösterreichische Landesmeisterin geworden – bei den „Einspannern Großpferde“ – mit Johannes als Beifahrer. Alle anderen Pferde waren Warmblüter. Ω